

Pressemitteilung

23.02.2023

Pressestelle

Kultur

i.V. Ines Binkau

Tel. 0340 204-2213

Fax. 0340 204-2913

pressestelle@dessau-rosslau.de

Erwachen in der Bärenstube

Seit Ende November haben sich die beiden Ussurischen Kragenbären Dmitry und Anastasia in ihre Innenställe zurückgezogen, um dem kalten und nassen Wetter zu entfliehen. Innen haben es die beiden Zootierpflegerinnen Sabine Werner und Konstanze Thomas, zusammen mit den Tierparkhandwerkern, den beiden Bären mit Heu, Stroh und Tannenzweigen gemütlich gemacht. Damit die Besucher auf die beiden Besucherlieblinge im Winter nicht verzichten müssen, wurden im Dezember Kameras installiert.

Während am Anfang nur Dmitry über einen Link von der Homepage der Stadt in der Bärenstube beobachtet werden konnte, folgt in dieser Woche nun auch der Link für Anastasia. „Wir haben Anastasia als sehr fürsorgliche Mutter erlebt und sind der Meinung, dass sie sich auch weiterhin bestens um die beiden Jungen kümmern wird. Daher haben wir uns entschlossen, alle Interessierten an diesem bärigen Glück teilhaben zu lassen“, kommentiert Tierparkleiter Jan Bauer die Entscheidung. Das Tierparkteam freut sich über tolle Fotos aus der Bärenstube auf Facebook und Instagram (#tierparkdessau).

Nicht nur die ersten Frühblüher zeigen das frühzeitige Erwachen der Natur an. Auch Bärenmännchen Dmitry war schon öfters nicht mehr vor der Kamera. Er machte bereits erste Ausflüge auf der großen Außenanlage. Am letzten Dienstag war er dann schon sehr ausgiebig unterwegs, was Tierparkleiter Jan Bauer und sein Team dazu veranlasste, Dmitry wieder etwas Futter anzubieten. „Er sucht aktiv auf der Wiese nach Eicheln und frisst auch das Gras. Das sind beides Anzeichen für uns, dass er seinen Stoffwechsel langsam wieder hochfährt“, so der Tierparkleiter.

Dmitry: <https://deb11stream.dessau.de:5443/LiveApp/play.html?name=TPDessau-Dmitry>

Anastasia: <https://deb11stream.dessau.de:5443/LiveApp/play.html?name=TPDessau-Anastasia>